



Agent·es

Pour un meilleur service public
à Chambéry

faisons la ville et l'agglomération ensemble !

En 2020, Chambéry se construit avec vous

La richesse de Chambéry la plus importante à nos yeux, c'est celles et ceux qui la font : habitant.es, agent.es, acteurs et actrices, dans toute leur diversité.



Nous souhaitons construire avec vous une nouvelle organisation du travail afin de redonner son sens au service public. Pour favoriser l'implication de tou·te·s, fluidifier les procédures, donner plus d'autonomie et ainsi améliorer l'efficacité et le bien-être au travail.

Pour cela, nous proposons concrètement de :

- 1** Donner toute leur place aux agent·es dans notre fonctionnement
- 2** Construire une charte de valeurs et de bien-être au travail avec les agent·es et les représentant·es du personnel.
- 3** Mettre en place une politique de gestion des ressources (richesses !) humaines axée sur la valorisation et l'accompagnement des parcours des agent·es de toutes catégories.
- 4** Supprimer la règle du prélèvement d'un trentième sur les primes en cas d'arrêt maladie, quelle que soit la durée de cet arrêt.
- 5** Transformer l'organisation actuelle vers plus de transversalité entre les équipes et plus de collaboration pour la construction d'une vision partagée à long terme qui vise l'intérêt général.

Vous pouvez contacter directement
Aurélie LE MEUR, tête de liste, à
l'adresse suivante :

mouvement@chambecitoyenne.fr
<https://chambecitoyenne.fr/>



“ FAIRE ENSEMBLE
LE PROJET D'UNE VILLE
EN COMMUN ”

Nous voulons une ville et une agglomération où les agent.es se sentent impliqués.es

Un projet ambitieux pour le service public

Les élu·es, représentant·es de tous les citoyen·nes, ont le devoir d'écouter chacun·e et de co-construire avec vous des réponses adaptées. Face à l'urgence écologique et sociale ainsi qu'à l'enjeu de refaire société, nous proposons un projet ambitieux de renouveau démocratique et solidaire pour l'intérêt général.

Donnons une place à vos idées

Ce projet, nous ne pourrions le réaliser qu'avec l'engagement, les compétences et l'énergie des agent·es de la ville et de l'agglomération. Nous souhaitons que notre ville bénéficie de la diversité des envies et des idées de celles et ceux qui l'habitent et la font vivre. **Tissons ensemble des liens et des solidarités, redonnons espoir en l'avenir !**

Des élu·es qualifié·es dans l'organisation du travail

Aurélien LE MEUR, tête de liste, incarne très fortement ces valeurs notamment au travers de ses engagements professionnels :

"A la recherche de sens, j'ai quitté mon travail pour lancer une activité de formation et de conseil pour remettre l'humain et le sens au coeur des collectivités et des entreprises."

Clarifier les rôles et valoriser le travail de chacun

Vous êtes au coeur de la mise en œuvre des politiques publiques. Nous avons besoin les un·es des autres pour mettre en œuvre un service public de qualité.

Les agent·es : dans votre pratique quotidienne, vous assurez la continuité du service public, vous êtes expert·es dans vos domaines de compétences, vous êtes forces de proposition, vous conseillez les élu·es et mettez en œuvre les politiques publiques. Vous apportez un lien quotidien avec les habitant·es, sur le terrain.

Les habitant·es : sont les usager·es et bénéficiaires de services publics qui expriment des demandes, proposent et développent des projets, et participent à l'élaboration des décisions.

Les élu·es : nous représentons les habitant·es, donnons le cap, délibérons et assumons les décisions. Nous sommes garant·es de la mise en œuvre intelligente des politiques publiques et de l'organisation de la collectivité.



Passons d'un système pyramidal à la gouvernance partagée pour un service public de qualité

